

## SE ENTREGA AMPLIACIÓN DE DRENAJE PLUVIAL EN LA LOCALIDAD DE SANTIAGO TLAPANALOYA.

El trabajo y reforzamiento en materia de obras públicas es una prioridad para la actual administración, además de que se ha comenzado a redoblar esfuerzos dar mantenimiento a calles, carreteras, vialidades, así como a drenajes y tuberías que se encuentran dentro de esta demarcación.

Más de 10 familias serán beneficiadas con el nuevo sistema de drenaje recientemente ampliado, el cual abarca 150 metros de tubo de concreto para drenaje pluvial, dicha obra fue inaugurada en la carretera con dirección a Golondrinas, perteneciente a la localidad de Santiago Tlapanaloya donde el delegado de la colonia informó que los trabajos realizados fueron desarrollados de una manera eficiente, y esta gestión se derivó de la falta de tubería que afectaba la salud de los vecinos así como la vialidad de la carretera pues este problema generaba que el agua sucia se estancara en la avenida desgastando poco a poco el pavimento, generando algunos baches.

Para finalizar, el Presidente Moisés Ramírez Tapia realizó un recorrido para verificar otras necesidades dentro de la zona, donde se detectó la falta de otras ampliaciones de drenaje y mejoramiento en materia de infraestructura, razones por las que será necesario trabajar para la solución de las mismas.